



Regierungsratsbeschluss vom 19. August 2014

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend am Vorabend des Crashes: Plant die BIZ eine globale Weltwährung? Was weiss die Basler Regierung?

P145288

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat ist sich der Bedeutung der als „Bank der Zentralbanken“ bezeichneten internationalen Organisation mit Sitz in Basel bewusst. Die BIZ nimmt eine Schlüsselrolle bei der Kooperation der Zentralbanken und anderer Institutionen aus dem Finanzbereich ein und gibt hochwertige Analysen und Prognosen zur Weltwirtschaft heraus.

